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星报讯（陈浩 杨璨 记者 赵汗青 祝亮） 12 月 20 日晚，在合肥市望城花
园小区老党员张义保家中，庐阳区市场监管局、杏林街道“夜访万家”行动走访
组干部为张老送上了新党章和十九大报告读本，一起认真学习相关内容。张
义保说，自己身体不好，很少出门，从电视上收看了党的十九大会议，一直愁着
无法学习和了解十九大更多的内容，走访组送学上门，和他一起再学习，满足
了他的心愿。在居民家中，困难户郑旭拉着走访组干部周远金的手，谈家常、
诉衷肠，一聊就是一个小时，走访组耐心询问，了解家里的情况，并与该户建立
了帮扶联系。

记者获悉，日前，合肥市庐阳区决定在全区公职人员中广泛开展“夜访万
家”行动。12月20日晚，该行动第一次开展，庐阳区的公职人员抱着“进万家
门、访万家情、解万家难、问万家计、暖万家心”的愿望和决心，在一天的工作结
束后，走入了庐阳困难群体、典型模范、行业精英的家中。“夜访万家”活动一改
上班时间走访群众的传统，利用晚上群众在家的有利时机进门入户，广泛收集
民意，倾力解决问题，共商发展良策。

据悉，12月起每月20日下午下班时间（如遇双休日或法定节假日，顺延到

上班后第一天），全区公职人员深入走访群众家庭，与群众聊家常、问冷暖、释疑
惑，听民声、察民情、访民意，广泛宣传党的十九大精神，宣讲党的路线、方针、政
策，着力解决一批关系群众切身利益的问题，集中化解一批矛盾纠纷隐患，增强
每一名公职人员的群众工作本领。

庐阳区将把活动开展情况作为公职人员年终评价考核的重要依据之一，
凡因工作失误、不主动作为、推诿扯皮、服务态度差等造成不良影响和严重后
果的，按照相关规定严肃处理。

京东方10.5代线在合肥投产
系全球首条最大尺寸液晶显示生产线

据《经济日报》12月20日头版头条报
道 初冬时节,巢湖的主要入湖河流双桥河
边,阳光照在河面上,微波轻漾,河水清澈见
底。“以往这里污水横流,垃圾淤塞,一到夏天
更是气味难闻。”家住巢湖市城市尚品小区
的王大妈告诉记者,以前双桥河无人管护,环
境脏乱不堪,“经过治理,难闻的气味没了,河
水也干净了,我们心情更舒畅了”。

近年来,巢湖围绕城区水环境综合治
理工程,实施水系治理、沟渠清淤工程、涵
闸建设工程等 71 个项目,总投资达 3.5 亿
元。通过环境综合治理、截污治污等系统
工程建设,对城区水系采取控源截污、河道
清淤、水系连通、引流补源、湿地净化、岸线
改造等综合整治,提高了各水体的自净能
力,改善了河、池的生态环境。该市先后关
闭 67 座矿山、54 家花炮厂、156 座石灰窑,
完成664万平方米矿山整治及生态修复;率
先建立“林长制”,森林覆盖率从23.6%提升
到 30.1%,打造了一批体验性强、参与度高

的山体公园,构筑“山中有城、城中有山”的
美景;今年前三季度,巢湖空气质量优良率
达96.27%,成功荣获“国家园林城市”称号。

今年11月,该市2017年第四季度重大
工业项目集中开工,其中新材料项目 4 个,
绿色食品加工项目 3 个,总投资达到 36.37
亿元。此外,镁基轻合金新材料项目和偏
光片项目、新能源汽车零部件项目等均开
工在即。巢湖半岛科学城正着力打造生产
性、生活性服务业高地,中铁佰和佰乐、万
达广场等项目相继落户,国家全域旅游示
范区建设也在如火如荼进行中。

“保护生态环境就是保护生产力,改善
生态环境就是发展生产力,我们要始终坚
持生态立市,贯彻落实绿色发展理念,实现
有土皆绿、是水则清、四季花香和处处鸟鸣
的生态发展目标,努力走出一条城湖共生、
湖靓城美、产湖同兴的可持续发展新路,让
广大群众都能共享绿色发展成果。”巢湖市
市长张生说。

中央媒体看安徽

安徽巢湖市：绣美经济生态“双面绣”

12月，合肥流感阳性检出率
较往常有大幅上升

星报讯（赵科伕 邱向峰 记者 马冰璐） 流行性感冒简称流感，是由流感
病毒引起的常见的急性呼吸道传染病，是我国的法定传染病。流感传染性强，
传播速度快，容易在学校、工厂等集体单位形成爆发。昨日，记者从合肥市疾
控中心获悉，从合肥市流感监测数据来看，今年 12 月份流感样病例病原学检
测结果显示，12 月份流感阳性检出率比上月和去年同期均有大幅上升，且主
要为B型流感。

据合肥市疾控中心专家介绍，合肥市每年基本上在夏秋季和冬春季各
出现一个流感流行高峰，目前正处在冬春季发病高峰，要做好个人防护：1.勤
洗手，使用肥皂或洗手液并用流动水洗手。双手接触呼吸道分泌物后（如打

喷嚏后）应立即洗手。2.打喷嚏或咳嗽时应用手帕或纸巾掩住口鼻，避免飞
沫污染他人。流感患者在家或外出时佩戴口罩，以免传染他人。3.建议每
天开窗通风数次，保持室内空气新鲜。4.接种流感疫苗是预防控制流感的主
要措施之一。一般推荐在 9～10 月份接种，免疫力可持续一年。5.若出现典
型的发热、肌肉酸痛等流感症状，需及时到正规医院就诊。

合肥“官方版”租房交易平台上线
市民可通过网页或手机APP访问，明年将推微信平台

星报讯（张婷 记者 沈娟娟） 今年7月，合肥市正式被住建部确定为全国
首批十二个住房租赁试点城市，昨日，合肥市住房租赁交易服务监管平台

（http://fwzl.hffd.gov.cn/）正式上线运行，市民不仅可以在平台上发布房源，
也可以在平台上租房。

相关负责人介绍，目前平台上已经有上万套房源，公租房占一半以上，还
有个人、品牌公寓和中介组织的房源。“都有房屋的详细描述，包括配套设施，
小区地图等。”“明年，我们预计会推出微信租赁平台，更进一步节省租赁流程
和时间。”合肥市房产局相关负责人透露，下一步还将组织更多的房源。

据了解，合肥将把国有租赁住房（含公共租赁住房）、集体建设用地建设租
赁住房、开发企业自持租赁住房、中介居间代理房源、个人出租住房等各类房
源纳入平台统一监管，通过房源信息发布、房源核验、租赁合同网上签约备案
等措施，强化住房租赁交易安全，实现住房租赁交易全流程监管，为住房租赁
企业、出租人、承租人提供网上一站式服务。

据新华社电 显示画面覆盖人眼的整个视域，营
造纤毫毕现的超高清大视野，使观看者产生逼真的临
场感……作为全球首条最大尺寸液晶显示生产线，京
东方科技集团股份有限公司合肥10.5代线20日宣布
投产，并向韩国三星、韩国LG、美国Vizio、创维、康佳
等 20 家客户交付了 75 英寸 8K 60Hz、75 英寸 8K
120Hz等大尺寸超高清显示屏。

显示屏世代线代数越高，即玻璃基板尺寸越大，可经
济切割显示屏的最大尺寸越大，生产效益越高。8.5代线可

以切割6块55英寸屏，按照切割同样的显示屏数量，京东方
在合肥自主投建的10.5代线则可以达到75英寸。

据京东方集团总裁刘晓东介绍，随着高世代线投
入玻璃尺寸增大，其设备也越大，对工艺特别是精度
的要求也越严格。从技术来看，京东方合肥10.5代线
在产品设计开发、工艺保障、技术控制难度等方面超
过了以往任何一条液晶面板生产线。

记者在现场看到，此次交付的75英寸8K显示屏分
辨率高达7680×4320，显示效果是目前主流高清电视的

16倍，因此画质更为细腻，进一步提升了观看者的体验。
“京东方合肥 10.5 代线的设计产能为每月 12 万

片玻璃基板，这将推动8K显示真正实现量产，对京东
方通过技术引领和应用创新，占据全球大尺寸超高清
市场制高点具有重要意义。”刘晓东说。

据介绍，下一步，京东方将与视频网络、编解码、
设备以及整机等上下游厂商加深合作，打通产业链难
点，共同制定 8K 技术及产品相关标准，推动 8K 加速
普及，带领中国领跑全球显示产业。

“夜访万家”在行动 问计民生暖人心
合肥老城区公职人员昨日开始走到居民家


